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１ 吾平第２水源地のその後について 

 

（１）吾平第２水源地はマンガンが含まれていたことにより、せっかくの施設がそのま

ま放置されている。今後の利活用についてどのように考えているのか示されたい。 

 

（２）マンガンを除去する装置を設置してこの施設を生かすことは考えられないか。 

 

（３）今の場所で再度深く掘削して水源を確保することは考えられないか。 

 

（４）細山田地区から送水するとの考えであるが、大地震などを考えたとき、送水距離

が長いと管の破壊などリスクが高くなると考えられないか。 

  


